



HASTA AYER, EL FUNCIONARIO SE MANTENÍA EN EL HOSPITAL NAVAL.

Fiscalía Naval indaga accidente donde resultó herido funcionario

Durante la madrugada de ayer hasta el Hospital Naval de Viña del Mar fue derivado el funcionario de la fragata Almirante Lynch de la Escuadra Nacional de la Armada que resultó con un impacto de bala en su cabeza en medio de un accidente ocurrido la tarde de este martes 14 de enero, mientras se encontraba haciendo guardia en el

Molo de Abrigo de Valparaíso. Hasta el cierre de esta edición, según confirmaron desde la institución, se mantenía "con diagnóstico reservado".

Si bien no se ha podido acceder a información oficial desde la institución sobre la circunstancias de lo sucedido, se pudo conocer que la Fiscalía Naval de la Escuadra está a cargo de la

investigación. La indagatoria presentaría cierto grado de complejidad para determinar cómo tuvo lugar el accidente.

Por el momento, desde la Armada no se han referido a la hermética investigación ni las diligencias que se están desarrollando. Solamente se confirmó que sí existe una investigación en curso.

Consultado sobre este hecho, ayer el delegado presidencial regional, Yantino Riquelme, dijo no tener mayor información. "Ahí hay una canalización directa al Ministerio de Defensa a nivel nacional, por el momento estamos a la espera de mayor información". Desde el ministerio tampoco se refirieron. 🌐